

2020年6月24日

会員各位

小糸南自治会

一斉清掃日 中止の件

令和2年7月4日(土)

4月7日から出されていた緊急事態宣言も解除されました。しかし、いままで通りの生活が戻ったわけでもなく、感染の再拡大の可能性もあることなど等、、、今後も新型コロナウイルスとの戦いは続いていきます。藤沢市での方針に準じ、新しいタイプの生活様式になるものと思われれます。未曾有の経験から私達の心も恐怖心が蔓延しているのが現実に見えてきました。

先日、6月20日(土)自治会館にて新旧顔合わせ以降、初めての三役会合が開かれました。3か月振りの顔合わせに安堵し、今後の活動は新型コロナウイルスに対峙したものになる事に実感した次第です。(尚初回、全体会合は7月11日の予定です。)

近々の活動が一斉清掃になりますが、対策を十二分にとった上での清掃活動にしたいとの強い要望が上がりました。そこで、新役員の全体会を開き、今後の方針を聴収したほうが得策だろうとの意見になりました。近辺では清掃が見受けられますが、万を持して小糸南自治会では意見を集約し活動することにしました。ご意見も多種あることと思いますがとりあえず7月の清掃は見送りし、追ってまたお知らせをさせていただきます。ご理解いただきますようお願いいたします。

以上